

## えんだより

令和6年2月1日 すまいりい保育園

暦の上では春になりましたが、まだまだ寒い日が続いています。 全は暖冬と言われていて気温差での体温調節が難しいですね。そん

今年は暖冬と言われていて気温差での体温調節が難しいですね。そんな中でも子どもたちは、自分たちで作った鬼の面や帽子をかぶり、鬼は外と豆を投げたり、戸外では集団遊び(のっそりくまさん、かごめかごめ等)を楽しんだりしています。ルールを伝えても難しいこともありますが、まずはみんなで手を繋いで楽しくて嬉しいと思ってもらえることが一番かなと思っています。

また、積雪の日には雪遊びなどの自然物とのかかわりも持つことでいろいろな体験ができました。これからも寒さに負けず、よく食べ、元気に過ごしていきたいと思います。



## ♪うぐいす♪

うめのこえだで うぐいすは はるがきたよと うたいます ほう ほう ほけきょ ほう ほけきょ

2月うまれのおともだち **うえの まおさん 2さい** これからも元気に大きくなってね。

お楽しみ会 令和6年3月2日(土) 高木瀬公民館にて ご家族でご参加くださいね。

\*..\*..\*..\*..\*..\*..\*..\*..\*

第7回卒園式

日程令和6年3月22日(金)

時 間 17時~(30分程度)

集合時間 にじ組 16:30

ほし組そら組 16:50

全園児・全保護者・全職員の 参加予定です。

\*:•\*:°\*:°\*:°\*:°\*:°\*:°\*:°\*:°\*

## 子どもの遊びについて

保育園では、子どもたちの遊ぶ環境を どのように設定し、生活や遊びの中から できることを増やしていけたらいいね、と 常に話し合いをしながら保育を行ってい ます。

連絡帳に、お家での様子や夢中になっている遊びや保護者の方の思いなどを記入していただいているので、『保育園でも、お家での遊びのようになればいいな』と思っています。

子どもたちがより良い環境の中で育つことができるように家庭と保育園の連携を取っていきましょうね。